

„Konzert gegen die Kälte“ mit Prominenz

KIEL. „Spaß haben, tolle Musik hören und ganz nebenbei auch noch Gutes tun, das ist das Konzept des Konzerts gegen die Kälte“, sagt Karin Helmer, Geschäftsführerin der Stadtmission. Bereits zum fünften Mal stellt die Stadtmission unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Daniel Günther das Event zugunsten wohnungsloser Menschen auf die Beine. Als Hauptact wird am Sonntag, 17. September, der Sänger, Schauspieler und Hörspielsprecher Gustav Peter Wöhler auf der Krusenkoppel auftreten.

Die stellvertretende Ministerpräsidentin Monika Heinold und Kiels Oberbürgermeister Ulf Kämpfer wollen dabei sein, um gemeinsam mit den Gästen ihre



Gustav Peter Wöhler ist beim Konzert dabei.

FOTO: SPIEKER

Stimme „gegen die Kälte“ zu erheben. Mit Wöhler und Stimmungsmacher Sören Schröder sind gute Musik und gute Laune garantiert.

Im Vorprogramm mit dabei: Hanne Pries, bekannt als Frontfrau der Kultband Tiffany, sowie Keyboarder und Pianoartist Jens Petersen. „Jedes verkaufte Ticket ist für uns eine wertvolle Unterstützung“, so Karin Helmer. „Mit dem Erlös finanzieren wir Projekte der Wohnungslosenhilfe, die sonst so nicht möglich wären.“ Gleichzeitig sendeten die vielen Menschen vor der Bühne auch ein Zeichen der Solidarität mit den wohnungslosen Menschen.

➔ **Weitere Infos** unter www.stadtmission-mensch.de. Die Veranstaltung beginnt um 15 Uhr, Einlass ist ab 13.30 Uhr an der Freilichtbühne der Krusenkoppel.